
「図書委員長の役目果たせた」 

 

 私は菊鹿中で１年間、図書委員長を務めてきました。委員長を任

された当時は図書室の利用者が少なく、「図書館を人でいっぱいにす

る」という目標を立てました。 

 まずは、校内放送での呼び掛けを毎日行うことから始めました。

委員会のみんなにも、各クラスでの呼び掛けを頑張ってもらいまし

た。すると、図書室の利用者がどんどん増えていきました。ほかに

も、みんなのお奨めの本をアンケートで調べて、その本を目立つ所

に並べたり、本の貸し出し冊数をグラフにして張り出したり、新し

い活動を取り入れていきました。 

 アンケートやグラフを作るのは、思ったより大変で、放課後まで

残ることもありました。そのかいあって、秋の読書月間には、たく

さんの人が図書室に来てくれるようになりました。そんな図書館を

目にした時、本当にうれしかったです。 

 そして、先日、菊鹿中は本の貸し出し平均冊数を競う山鹿市の「読

書オリンピック」で２位に輝き、「今まで頑張ってきて良かった」と

心から思いました。高校でもこの経験を生かして頑張ります。 


